## Autisme: des tablettes pour sortir du silence

Le foyer du Mas Canta-Galet s'est vu décerner huit appareils équipés d'un logiciel novateur. Ce dernier offre aux personnes handicapées une possibilité d'échanger avec leur entourage

ffervescence dans les jardins du Mas Canta-Galet qui accueille des personnes atteintes de handicap psychique ou moral. Ce foyer, géré par l'Adapei des Alpes-Maritimes, recevait, des mains de Christine Denis et de son association, Acharnée, huit tablettes équipées d'un logiciel dont cette maman d'autiste est la créatrice. L'application Kevivox tient son origine du prénom de son fils. Kevin, associé au latin « vox » (qui signifie la voix). Littéralement: une voix pour Kevin. C'est l'objectif premier de l'application: donner aux personnes atteintes de handicap mental un moyen de manifester une émotion, une sensation ou une envie à leurs proches.

## Une voix pour ceux qui n'en ont pas

En modélisant des images et des pictogrammes sur les écrans, les personnes atteintes d'autisme ou



Huit tablettes équipées de l'application « Kevivox » ont été remises aux résidents de la Maison d'Accueil Spécialisée, en compagnie des éducateurs. (Photo S. R.)

de toute autre forme de handicap ont la possibilité de faire passer un message grâce au support tablette. « L'avantage de cet outil, c'est que tout est dématérialisé. Cela permet aux personnes avec un handicap très lourd de le prendre en main aisément », prodigue Christine, qui développe cette application évolutive en collaboration avec une start-up marseillaise l'éditant à titre gracieux et Denis-François Boland, spécialiste en neurosciences. La chargée d'affaires à Marseille sait de quoi elle parle. Kevin est un autiste sévère. Sous l'œil impuissant de ses parents, il se blessait régulièrement. « Dès qu'il a pu s'exprimer, même brièvement, les automutilations ont cessé », se félicite sa maman. Pourquoi ne pas exporter cette idée qui pourrait bénéficier à un grand nombre de handicapés? Depuis plus de deux ans, Christine Denis sillonne les routes de France à destination d'instituts médico-éducatifs, de foyers de vie, de maisons d'accueil spécialisées et autres établissements prenant en charge des personnes en situation de handicap. Plus d'une trentaine utilise aujourd'hui cette application.

Les tablettes et la journée de formation qui accompagne leur mise en place ont été financées par le Rotary club de Villeneuve-Loubet dans le cadre de ses « actions caritatives de l'année », comme le précise sa présidente, Catherine

SAMUEL REFFÉ

## Savoir +

Christine Denis : acharnée.asso@gmail.com ou 06.58.19.24.49.